



Proyecto Explora Los Lagos invita a estudiantes a postular al Cupo Explora UNESCO

Vía de acceso a la educación superior cierra su convocatoria el 02 de diciembre.

Las y los estudiantes egresados de cuarto medio de la Región de Los Lagos que han participado de actividades realizadas por el PAR Explora Los Lagos del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, pueden postular al Cupo Explora UNESCO, una vía de admisión especial para la Educación Superior con convenio con distintas universidades a lo largo del país.

El Cupo Explora UNESCO es una iniciativa que pone a disposición una amplia oferta de carreras profesionales para todas las y los estudiantes que hayan participado en alguna actividad del programa Explora. Es así como esta vía de acceso busca garantizar el acceso inclusivo a la educación supe-

rior, reconociendo la trayectoria científica escolar en iniciativas de Explora.

“A través del Cupo Explora UNESCO, el Programa Explora a nivel nacional busca ofrecer una vía de acceso a la educación superior a jóvenes estudiantes que están ad portas de elegir sus futuras profesiones. En este caso, es que se busca fomentar que la curiosidad y la indagación que desarrollan en su trayectoria en Explora, además de las herramientas para la vida que adquieren al participar de estas actividades, se traduzcan en la posibilidad de poder estudiar una carrera universitaria que fortalezca ese espíritu curioso e interés por las Ciencias u otras disciplinas”, explica Gabriela Navarro

Manzanal, directora del Proyecto Asociativo Regional PAR Explora Los Lagos.

Para Annais Velásquez Calisto, estudiante de primer año de Enfermería en la Universidad de Chile proveniente del Colegio San Javier de Puerto Montt, el Cupo Explora UNESCO significó una gran oportunidad para seguir desarrollando su interés por las ciencias, en este caso, en el área de la salud.

“Estoy muy agradecida de que exista un método de ingreso que realmente valore la trayectoria más que los resultados en sí. En mi caso, me incliné por el desarrollo científico en cuanto a salud, pero sé que hay muchas otras alternativas ligadas tanto a lo científico como social, por lo que es una

opción disponible para todo aquel que esté interesado. Me parece que no es una iniciativa tan conocida, por lo que es súper importante la difusión y participación, si es que realmente hay un interés por ingresar a la universidad, y en el fondo, seguir aportando a las ciencias desde la perspectiva que más nos agrade”, comenta Velásquez.

La actual convocatoria al Cupo Explora UNESCO estará abierta hasta el viernes 02 de diciembre a las 16:00 hrs. (Chile continental/GMT-4). Las y los interesados en postular deben formalizar su intención mediante un formulario único de postulación al que pueden acceder en <https://www.explora.cl/blog/cupoexploraunesco/>. En esta página además encontrarán las carreras de pregrado que cuentan con Cupo Explora UNESCO.

Sobre esta vía de acceso, es importante aclarar que este cupo no compromete ningún tipo de financiamiento o beca, sino que es una vía de admisión especial a la educación superior.

Requisitos para postular

Para postular al Cupo Explora-UNESCO, las y los postulantes deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Haber participado al menos 1 año en alguna de las siguientes actividades del programa Explora: Investigación e Innovación Escolar (IIE), Academias, Clubes, investigación escolar, Congresos Explora (pueden ser Congresos Provinciales, Congresos Regionales y/o Congreso Nacional).
2. Haber egresado el 2020, 2021 o 2022 de enseñanza media.
3. Rendir Pruebas de Acceso a la Educación Superior:
 - a) Haber rendido la Prueba de Transición (PDT) durante el año 2021 y/o julio del 2022 y/o:
 - b) Estar inscrito/a en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) a aplicar a fines del 2022.
4. Se incluye la posibilidad de entregar como complemento adicional a la postulación (opcional, no excluyente), una carta de motivación.